

Radfahren im Lungau

Radfahren und Biken

Fünfzehn sonnige Täler machen die **Ferienregion Lungau** zu einem echten Traumurlaub für **Radfahrer** und **Mountainbiker**. Genussradler erwartet ein 300 Kilometer großes Radwegenetz für idyllische Touren mit interessanten Ausflugszielen und gemütlichen Stopps.

Viele Radwege machen der ganzen Familie Spaß.

Die vielen schönen Pässe der Nockberge und Tauern lassen Radlerherzen höher schlagen und die gesunde Höhenlage schätzen auch Trekkingradler. Ein gut ausgebautes und **beschildertes Radwegenetz** führt gemütlich entlang von Bächen und Wäldern durch die schöne Lungauer Landschaft. Bei Familien ist besonders der **Murradweg** beliebt.

